

## EDITORIAL

Cada número de nuestra revista Quipukamayoc, la misma que es editada por el Instituto de Investigación en Ciencias Financieras y Contables de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, busca difundir los más actuales conocimientos dentro de los siguientes temas: Contabilidad, Auditoría, Tributación, Finanzas, Economía, Comercio y Negocios Internacionales, Sector Público, Pequeñas y Medianas Entidades, Gestión y Riesgos Empresariales, Sistemas y Tecnologías de la Información, Docencia e Investigación, Ética en los Negocios y Responsabilidad Social Empresarial. Además, tiene como objetivo contribuir con el desarrollo y avance del conocimiento en las disciplinas contables, económicas y empresariales.

En ese sentido, nos es muy grato presentar el número 64 del volumen 30 que corresponde a la última edición del año 2022 de la revista. Cabe destacar que, en esta larga trayectoria de 30 años, se tuvieron muchos aciertos y logros, destacando la incorporación de Quipukamayoc a la Colección SciELO (*Scientific Electronic Library Online*), por haber cumplido con los requisitos de esta prestigiosa base de datos internacional, lo cual definitivamente contribuirá al posicionamiento de esta en el campo de la investigación contable, económico y empresarial. También nos complace recibir más de 23 000 visitas diarias a nuestra revista, provenientes de más de 9 países, lo cual nos compromete a mejorar permanentemente la calidad de nuestras publicaciones.

En esa misma orientación, tuvimos la oportunidad de auspiciar el curso taller Redacción de Artículos Académicos y Científicos, organizado por el Instituto de Investigación de Ciencias Financieras y Contables, con el objeto de comprender los diversos aspectos estructurales de la redacción de artículos académicos y científicos, así como difundir la política editorial de la revista, produciéndose importantes debates e intercambios entre los investigadores participantes.

Siendo así, en la presente edición hemos continuado impulsando la investigación en temas de actualidad y prospectiva, de manera que, se publican artículos sobre el entorno económico, social y la gestión en las entidades en diversas temas como el efecto del COVID-19 en los créditos de consumo, instrumentos financieros derivados en la rentabilidad de empresas no financieras, los beneficios tributarios en la exportación de minerales metálicos, precios y demanda de medicamentos esenciales en tiempos de COVID-19, política y desarrollo urbano sostenible, planificación y gestión territorial, y metodología de investigación interdisciplinaria. Estamos seguros de que esta selección de artículos será de mucha utilidad para nuestros lectores y que sus aportes animarán a nuevos debates, avances científicos y a otras iniciativas de investigación en beneficio de la sociedad y comunidad académica.

Invitamos a nuestros lectores, investigadores y público en general a leer y estudiar cada manuscrito presentado. Asimismo, cabe resaltar que nuestra revista aplica estándares internacionales de calidad editorial de revistas científicas; dichos estándares implican cumplir con los criterios de identidad editorial y tipología de artículos, con los criterios de revisión por pares revisores externos (*double-blind peer review*), los tiempos del proceso, la fase de evaluación y otros procesos editoriales, así como criterios estructurales que corresponden a normas editoriales en las que se deben regir los autores, normas de redacción académica y estructura de artículos.

Agradecemos la meritoria colaboración de los autores de artículos, árbitros y miembros del Comité Editorial por su aporte con la publicación de la presente edición y adicionalmente al personal de soporte administrativo y técnico involucrados en la gestión editorial de la revista.

**Equipo Editorial**